

FÊTE DE SOUTIEN AU RIO GUERRERO EN COLOMBIE

Le 8 décembre 2024 à 16h
au CRAS*, 39 rue Gamelin, M° Fontaine Lestang

16h : projection de 2 films documentaires

- *Histoires d'eau, deux femmes remarquables, Clarena et Policarpa*
Court-métrage des élèves du lycée Saliège, Balma, et de Lucas Rodriguez
- *Le rio qu'ils ont volé (El rio que se robaron)*, de Gustavo Guillen

18h : concert exceptionnel ! Mate Y Panela

Mate y Panela est un duo musical qui associe la douceur de la panela colombienne et l'amer de la yerba mate uruguayenne en un unique parfum.

Tous deux nous emportent dans un voyage musical et visuel à travers l'Amérique du Sud.



BAR AGUA PANELA
SOUPE LATINA

Participation libre
pour un soutien efficace et solidaire

Crear Escuela en Colombia

*Avec le soutien du CRAS (Centre de Recherche pour l'Alternative Sociale) et de Mate Y Panela.

POURQUOI DÉFENDRE LE RIO GUERRERO ?



La rivière Guerrero coule dans la péninsule semi-désertique de la Guajira, où vivent les clans Wayüu. La ville de Riohacha de 260 000 habitants veut créer une usine de récupération de ses eaux usées mais... les trop-pleins seront directement reversés dans le rio Guerrero. Le territoire de la communauté Cachaca Tres est menacé : pollution des sols, extinction de la pêche à la crevette, aux poissons, aux coquillages...

CLARENA ET LA CACHACA TRES



Clarena, représentante de la communauté Cachaca Tres et de plusieurs autres, poursuit le combat contre ce projet. Clarena est menacée de mort. Le documentaire "Histoires d'eau" vous fera découvrir Clarena, sa communauté, ses engagements.